

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Stadtgartensee, Festhalle, Ausstellungshalle und Umgebung

[urn:nbn:de:bsz:31-221220](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221220)

Wenn hier einige Zahlen über den Karlsruher Luftverkehr folgen, so können sie natürlich nicht in Vergleich gebracht werden mit den vielstelligen Ziffern der Beförderungen mit den Eisenbahnen, aber sie vermitteln dennoch einen Begriff vom Umfang der Benützung der Fluggelegenheiten von Karlsruhe aus nach allen Himmelsrichtungen und zeigen, daß man allmählich eine gewisse Scheu überwindet und sich in aufsteigender Linie der praktischen Vorteile des Flugverkehrs und seiner ästhetischen Annehmlichkeiten bedient. Im Sommerluftverkehr 1928 kamen im Karlsruher Flughafen 572 Passagiere an, 608 Fluggäste starteten von hier, sodass ein Gesamtverkehr von 1180 Passagieren zu verzeichnen war. Gleichzeitig wurde ein Fracht-Transport von 3182 kg ankommender und 712 kg abgehender Güter, zusammen also 3894 kg, gebucht. Da im Verhältnis zu den anderen Beförderungsmitteln, wie der Eisenbahn, dem Schiffsverkehr und den Kraftfahrzeugen, die vorhandenen Fluggelegenheiten als



Luftaufnahme:
Bad. Pfälz.
Lufthansa A. G.
Karlsruhe,

Stadtparksee, Festhalle, Ausstellungshalle und Umgebung.

verschwindend gering zu werten sind, so dürfen diese Zahlen selbst für Karlsruhe als günstig und vielversprechend angesehen werden. Überhaupt beobachtet man eine zunehmende Tendenz des Flugverkehrs insofern, als derjenige, der einmal geflogen ist, immer wieder versuchen wird, möglichst viele seiner Reisen durch die Luft zu unternehmen, und das ganz besonders wegen der enormen Zeitersparnis.

Wohin überall können wir eigentlich von Karlsruhe aus fliegen?

Diese Frage wurde in den letzten Tagen dadurch aktuell, daß eine äußerst bedeutsame Erweiterung der Ost-West-Verbindung über Karlsruhe endlich zur Verwirklichung kam, die Eröffnung der Flugstrecke Karlsruhe-Saarbrücken, die als ein Teil der wichtigen Ost-West-Flugstrecke Wien-München-Karlsruhe-Saarbrücken-Paris entsprechend zu werten ist. Während man bisher in das Saargebiet mit der Eisenbahn nur auf großen Umwegen gelangen konnte, trägt jetzt das Flugzeug die

Pädagogium Karlsruhe, Gründer B. Wiehl

Private Lehranstalt für Knaben u. Mädchen. Für Knaben auch mit Internat verbunden, unterrichtet nach dem Lehrplan der badischen Oberrealschulen und übernimmt Vorbereitungen zu Aufnahmeprüfungen in staatlichen Anstalten, sowie zum Abitur. Näheres Prospekt. — Eintritt jederzeit.

W. Griebel, Direktor, Bismarckstr. 69 u. Baischstr. 8, Fernsprecher 3165